

Centre Presse Aveyron - Dienstag, 14. Februar 2023

locale

## La chorale Grain de Phonie sans fausse note



Le chœur Grain de Phonie, la sympathique chorale du Réquistanais, accompagnée par le pianiste de talent Alain Thamalet, était l'invitée du club génération mouvement ce dimanche 12 février à l'occasion du partage de la galette des rois traditionnelle. La vingtaine de choristes, avec à leur tête la dynamique et talentueuse cheffe de chœur Ludivine Vines, a la réputation de mettre de la gaîté pendant les concerts.

Ce fut le cas dimanche, où une centaine d'adhérents a hautement apprécié les divers morceaux de compositeurs connus ou moins connus que Ludivine souhaitait leur faire découvrir : La Bombe humaine, la grenade, les mots, suis moi, je veux du soleil etc. Elle présentait les chansons et leur auteur avant chaque interprétation. Les choristes répètent depuis plus de 10 ans, le vendredi soir, pour mettre au point leurs prestations toujours très prisées et les répétitions se font depuis peu dans le nouvel atelier de musique mis à leur disposition par la municipalité.

Ils ont été chaleureusement applaudis par les spectateurs qui espèrent pouvoir les entendre bientôt. Cela leur sera possible le 17 février à 20 h 30 dans l'église de la Besse avec en première partie la chanteuse Laura Gagné.